

1/22 **Zehn Jahre jünger**

Am Samstag bin ich nach einem Ausflug auf den Bodensee im Coop-Center in Romanshorn beim Einkaufen, Heidi, meine Begleiterin, beobachtet zufällig, wie eine Frau ihren Mann stupst – er trägt einen breiten Hosengürtel mit Messingkühen – und in meine Richtung weisend sagt: «Der sieht auch zehn Jahre älter aus!»

Was heisst das? Den Spruch «Vegetarier werden nicht älter, sie sehen nur älter aus», kann sie nicht gemeint haben, bin ich doch der lebende Gegenbeweis. Aha, jetzt ist klar: Romanshorn ist ja mein Geburtsort – als ich vier Jahre alt war, wurde mein Vater nach Zürich versetzt. Da hat mich diese

Romanshornerin wohl zum letzten mal gesehen, und jetzt sehe ich zehn Jahre älter aus. Da sieht man wieder einmal, wie Tierschutzarbeit jung hält! Oder hat sie mich zuletzt im vergangenen Winter im TV3 gesehen (es ging um Pelzkleider)? Da sieht man, wie diese mühsame Tierschutzarbeit alt macht!

Doch nein, die gute Frau hat sicher gemeint, ich sehe zehn Jahre älter aus als bei der Gründung des Vereins gegen Tierfabriken Schweiz (VgT): Stimmt recht genau, das war vor elf Jahren!

Erwin Kessler,
Präsident Verein gegen
Tierfabriken VgT, Tuttwil

Lieferschein Nr. : 844128; Medien Nr. : 1556; Medienausgabe Nr. : 426614; Objekt Nr. : 3987613; Subobjekt Nr. : 1; Lektoren Nr. : 24; Abo Nr. : 1010923; Treffer Nr. : 6673062

